



---

MO. | 12. DEZ. | 2022    Öffentlichkeitsarbeit    Feierlichkeiten

---

## Verabschiedung von Vorstandsmitgliedern

Am Freitag, 9. Dezember wurden in Stuttgart langjährige Vorstandsmitglieder des Landesverbands HOLZBAU Baden-Württemberg verabschiedet.

Im Rahmen einer Vorstands-Jahresabschlussfeier wurden die Vorstände Georg Frankenhauser (Vorstandsmitglied 2014-2022), Andreas Sauter (2012-2022), Dieter Stahl (1996-2022) sowie Hans-Martin Stopper (2016-2022) für ihr

ehrenamtliches Engagement geehrt.

Nach den Ehrungen ging es in den Spiegelpalast Palazzo, wo ein kurzweiliger, kulinarisch hochwertiger Abend mit ausgezeichnetem Showprogramm die Feier gestaltete.

Mit diesem Event dankt HOLZBAU Baden-Württemberg den aktiven und zuletzt ausgeschiedenen Vorständen für ihre Tätigkeit in unseren Gremien und Ausschüssen und die geleistete Arbeit.





